

**Stadt Kerpen
Pressestelle**

Jahnplatz 1
50171 Kerpen

Postfach 2120
50151 Kerpen

Telefon (02237) 58-132
Telefax (02237) 58-350

24.03.2010

Kunstleistungskurs der Realschule Kerpen stellt Skulpturen im Fo- yer des Rathauses aus

Schülerinnen und Schüler der Klasse 9 der Realschule Kerpen arbeiteten im Kunstleistungskurs unter der Leitung ihrer Lehrerin, Frau Franz, Skulpturen der Künstlerin Niki de Saint Phalle nach.

Die Künstlerin de Saint Phalle (geboren 1930 in Neuilly-sur-Seine, aufgewachsen in New York, lange wohnhaft innerhalb Europas, gestorben 2002 in Kalifornien) war Malerin und Bildhauerin. Die von der Schulklasse nachempfundenen begehbaren Skulpturen erschuf sie zwischen 1979 und 1997 (zum Teil unter Mitwirkung ihres Lebensgefährten Jean Tanguely), sie sind dem Tarotspiel entlehnt. Hierzulande ist sie bekannt als Erschafferin der „Nana-Figuren“: Frauenfiguren mit betont üppigen und runden Formen.



Zu sehen sind die Werke im Rahmen einer Ausstellung im Rathaus Kerpen, die am 22. März 2010 offiziell von Bürgermeisterin Marlies Sieburg eröffnet wurde. Nachdem Frau Sieburg die anwesenden Schülerinnen und Schüler sowie die Lehrerin, Frau Franz, begrüßt hatte, bewunderte sie die Arbeiten. Interessierte können die Ausstellung bis zum 11.04.2010 im Rathaus zu den üblichen Öffnungszeiten besuchen.